
Beschluss: 
 
Ratsfrau Hartmann erklärt, Herr Hippe vom Jobcenter und Herr 1. Stadtrat Hillgruber hätten 
darauf hingewiesen, dass die Kosten der Unterkunft regelmäßig angepasst würden. Zudem 
sei eine Überarbeitung der Richtlinie im Herbst geplant. Diese würde dann auch der Ratsver-
sammlung vorgelegt werden. Ratsfrau Hartmann zieht den Antrag deshalb zurück. 
 


